

# Champagne Michel, commentateur sportif

## Intronisé en 2010

Texte de Jean Desrochers

Pour bien situer le cheminement de Michel Champagne dans les médias, nous nous servons d'une phrase tirée d'une œuvre d'un auteur dramatique (*Corneille*) qui s'énonce comme suit : « *Aux âmes bien nées, la valeur n'attend pas le nombre des années* ».

Dès l'âge de 16 ans, Michel débutait sa carrière à CJSO. Très tôt, on lui confia la section des sports. De 1959 à 1973, il occupait le poste d'annonceur chef. En plus, il couvrait tous les événements sportifs de la région.

En 1974, Michel entra au Service des Sports de Télé-Métropole. Il anima plusieurs événements sportifs dont : Les Québécois de Montréal à la crosse, Le Manic au soccer, le Grand prix de la Formule I, Le Molson Indy et la Coupe Mémorial à Winnipeg. Ses meilleurs moments demeurent certainement sa participation à plusieurs jeux olympiques.

En 1976 : Innsbruck et Montréal

En 1980 : Lake Placid

En 1984 : Sarajevo et Los Angeles

En 1988 : Calgary

En 1992 : Barcelone.

Pour les jeux olympiques d'hiver, il anima les épreuves de ski de fond avec Yves Carbonneau, skieur chevronné et ami personnel de Jean Desrochers.

En 1992, TVA discontinuait sa section des sports. Michel demeura quand même dans les médias à titre d'animateur et

de présentateur de commerciaux pour différentes stations radiophoniques. Il termina sa vie active comme conseiller en vente d'automobiles.

Michel a pratiqué le golf ici dans la région durant plusieurs années. On se souviendra aussi de lui comme chanteur. En 1960, Michel formait un trio vocal « *Les Nocturnes* » avec son frère Jean-Luc et Yvon Deschenaux. Durant trois ans, ce groupe s'est produit au Marine Cabaret, au Verdon et dans plusieurs cabarets de Montréal.

Aujourd'hui retraité, Michel garde la forme en faisant régulièrement de la marche. Il aime aussi la lecture et le scrabble. Il demeure à Ville Lasalle entouré de ses trois enfants.

La grande renommée de Michel dans les médias lui ouvre très grande la porte au sein du Panthéon du Hockey Amateur de Sorel.